
7 Pièces

270 m²

Réf. 8794629

2 300 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Découvrez cette somptueuse villa nichée au cœur d'un environnement

luxuriant  et  paisible,  offrant  des  panoramas  à  couper  le  souffle.

Idéalement  située  à  proximité  immédiate  de  Plascassier,  dans  un

quartier exclusif regroupant des résidences de prestige, cette propriété

incarne  l'élégance  et  le  raffinement.  Chaque  pièce  de  cette  résidence

spacieuse est conçue pour offrir  un confort  optimal,  témoignant d'une

construction  méticuleuse  et  d'une  attention  aux  détails  sans

compromis. Le niveau supérieur accueille un vaste salon/salle à manger

baigné de lumière, agrémenté d'une cuisine ouverte ...

Discover  this  sumptuous  villa  nestled  in  the  heart  of  a  lush  and  peaceful

environment,  offering  breathtaking  panoramas.  Ideally  located  in  the  immediate

vicinity of Plascassier, in an exclusive area bringing together prestigious residences,

this  property  embodies  elegance  and  refinement.  Every  room  in  this  spacious

residence  is  designed  to  provide  optimal  comfort,  demonstrating  meticulous

construction  and  uncompromising  attention  to  detail.  The  upper  level

accommodates  a  large  living/dining  room  bathed  in  light,  complemented  by  an

elegant open kitchen. In addition, you will find a generous ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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